

## Démarrage travaux de construction de 18 logements collectifs locatifs sociaux répartis en deux résidences



Le conservateur régional des Monuments historiques a fait savoir à la collectivité que l'ancien Presbytère ne présentait pas un intérêt architectural suffisant. Au vu de l'état de délabrement, la construction d'un nouveau bâtiment était le plus judicieux. Le projet en place permettra de répondre à une demande en terme d'habitat.



Les travaux de construction des 18 logements collectifs locatifs ont démarré le 11 octobre dernier, au coeur du village, au niveau de l'avenue Abbé Parésys.

## Travaux de voirie



Le Département du Nord a entrepris la rénovation des avenues Raphaël Pigache et Parésys mi-septembre dernier. Les riverains ont fait preuve d'adaptabilité pour ces travaux qui permettent d'améliorer nos routes.



## Contrôle d'accès école Bernard Degunst



Un système de visiophone avec poste vidéo a été installé à l'école Bernard Degunst afin de protéger le site d'éventuelles intrusions et faciliter l'accès et l'accueil dans le bâtiment.

Deux sirènes incendie ont également été ajoutées à l'école maternelle.